
【本日のプログラム】  

司   会 本田正則例会運営委員長        斉 唱 ｢奉仕の理想」 
スピーカー 地区補助金委員会 副委員長 加藤博已君（岡崎ＲＣ）  

「ロータリー財団を活用しよう」 
食 事 ぽわそん 



〔〔会会長長挨挨拶拶〕〕  

〔〔委委員員会会報報告告〕〕  
〈出席委員会〉榊原茂太郎委員長 
本日の出席数 ５３名    
欠席数  １８名    
出席率  ７４.６５％ 

〈スマイルボックス委員会〉犬塚富雄委員長 
加藤博已君(岡崎 RC) 本日財団月間にあたり卓話を
させて頂きます。宜しくお願い申し上げます。 
鳥山欽示君 地区補助金委員会加藤副委員長、本日
は宜しくお願いします。 
地区大会参加の皆さん、お疲れ様でした。 
山﨑克弥君 先日の地区大会ご参加のメンバー、大
変お疲れ様でした。 
地区補助金委員会 副委員長 加藤博已君のご来訪
を歓迎致します。 
柴田高広君 日本商工会議所より日本商工会議所活
動２０年の表彰を頂きました。地方紙に載ったことを杉
田氏に指摘されました。有難うございます。 

 ライオンズの事業に協賛した西尾誘客支援６５万円寄付の記事が地方新聞に掲載され
ました。地区大会が開催され、１１月１２日は名古屋観光ホテルで田中正規君が立法案審
議委員長として登壇し、議案を提案されました。夜はＲＩ会長代理のご夫妻歓迎晩餐会に
山﨑幹事と参加してきました。２日目はＡｉｃｈｉ Ｓｋｙ Ｅｘｐｏで記念講演があり、
トヨタの内山田会長が登壇され、「脱炭素社会に向けスピードを上げ、あらゆる選択肢で
モビリティを創造する」とお話されました。既に色々なジャンルで商品化されているそう
です。我々の地区は自動車産業が中心なのでトヨタの色々な情報が聞けて有意義な時間で
した。そして犬塚和夫君の在籍５０周年の表彰が行われました。 
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山﨑周彌君 今年度西尾ゴルフの入場者は昨年度より１
０％の増加でした。ゴルフプレーヤーもブルーベリーも入
場者が増加しました。 
三宅千鶴君 先日地区大会に初めて参加させて頂きまし
た。とても貴重な経験でした。有難うございます。 
田中正規君 地区補助金委員会加藤副委員長、ようこそ
西尾ＲＣへ。 
地区大会会長はじめ参加の皆様ご苦労様でした。 
ウィークリーに写真が載りました。 
朝岡 正君 地区大会参加して来ました。とてもためにな
る講演でした。 
杉田明弘君 先週のスマイル発表で永江義澄さんのご厚
志を読み飛ばしてしまいました。私とした事が申し訳ござい
ません。 
杉浦 広君 加藤さん本日卓話宜しくお願いします。 
坂田吉郎君 地区補助金委員会 副委員長 加藤博已
様、本日の卓話、宜しくお願い申し上げます。 
松田茂治君 加藤さんようこそ西尾ＲＣへ。地区財団補助
金も補助率も変わったようですね。勉強させて頂きます。 
本田正則君 白内障の手術、両眼とも行いました。直後か
らくっきりとても幸せになりました。 
永江義澄君 今週、楽しかったこと何かあったかな～。そう
だ、健康に過ごせた事に感謝しよう！オーストラリアへも行
きましょう。 
岡田雅彦君 11/11～17まで税を考える週間です。税務連
絡協議会長として各種行事に参加させて頂きました。 
犬塚宣明君 父、和夫のロータリー５０年在籍の表彰を頂
きました。ロータリーを大変誇りに思っていますので、喜ん
でくれると思います。生涯現役です。有難うございました。 
犬塚富雄君 杉田さん先週も代役有難うございました。 
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〔〔卓卓話話〕〕  

ロータリー財団は１９１７年６月に米国で開かれた第８回ロータリー年次大会で、当
時の会長アーチ・クランフが「世界で良いことをするための基金を作るのが極めて適切
である」と発表し、寄せられた２６ドル５０セントの寄付で始まった基金です。その使
命はロータリアンが健康状態を改善し、教育への支援を高め、貧困を救済することを通
じて、世界理解・親善・平和を達成できるようにすることで、役割はロータリークラブ・
地区を通じて実施される、人道的・教育的活動支援のために寄付を受付け、分配するこ 

とです。ロータリー財団は皆さまからの寄付で運営・活動しています。昨年度は西尾ＲＣより年次基金
１人１５５ドル、ポリオプラス寄付１人３１ドル、恒久基金１０００ドルと多大なる寄付を頂きました。
ありがとうございました。本年度の当地区の財団寄付目標は年次基金寄付１人１５０ドル以上、ポリオ
プラス寄付１人３０ドル以上、恒久基金はクラブでベネファクター１名または１０００ドル以上です。
ロータリー日本財団への寄付は税制上の優遇措置の対象となります。法人からの寄付も同様です。 
ロータリーの最優先項目であるポリオ根絶は、世界に１人でも発症者がいたら、４億人の新生児にワ

クチンを打ち続けなければなりません。ポリオの根絶は財政負担の軽減にも繋がります。１０月２４日
に世界ポリオデーとして、全世界でポリオ根絶のイベントが行われました。当地区ではチャリティーゴ
ルフコンペが開催され、集まった寄付金３５万３千円はポリオプラス基金に寄付させて頂きました。来
年４月１５日・１６日にはＷＦＦが行われます。教育支援について、当地区からは暫く奨学生を送り出
していないので、候補者がいたら推薦をお願い致します。地区補助金には、地区補助金とグローバル補
助金があります。今年度は西尾ＲＣより地区補助金事業として、市内中学生・体育教師・スポーツ協会
の各種目指導者に対し、スポーツ上達への科学的アプローチ・メンタル強化指導を、講師を招き講演す
る目的で３６万円が申請されています。地区補助金は比較的小規模で短期間のプロジェクトを支援しま
す。地元や海外で今すぐ必要とされる支援への取組みが必要です。今年度より申請可能額を各クラブの
３年前の年次基金寄付の総額２５％と設定しました。西尾ＲＣの来年度の地区補助金申請可能額は２９
４９ドルです。早めに事業立案に取り掛かってください。グローバル補助金事業は、長期的で持続可能
な影響をもたらす事業、予算３００００ドル以上、海外クラブと協力、地元地域の人々が特定した重要 
なニーズに取り組むことです。「持続性をいかに担保するか」が重要
なポイントです。また「ロータリー重点分野の少なくとも１つに一致
する活動を含む」プロジェクトでなければなりません。グローバル補
助金奨学生は、未来の夢計画導入によってロータリーの重点分野に限
定されました。申請に実務経験は不要です。候補者がいれば推薦をお
願い致します。最後に、ロータリー財団を是非活用してください。そ
して、財団への寄付がどのように使われているかをご理解いただき、
寄付へのご協力をよろしくお願い致します。 

地区補助金委員会 副委員長 加藤博已君（岡崎ＲＣ）  

「ロータリー財団を活用しよう」 


